

**Gutachten für die Bewerbung auf ein Studienabschluss-Stipendium (DAAD-STIBET)/
*Letter of recommendation for a degree completion grant (DAAD-STIBET)***

Bitte senden Sie das Gutachten *direkt* per E-Mail an internationals.gc@uni-muenster.de.
Please send your Letter of Recommendation via e-mail directly to internationals.gc@uni-muenster.de.

Für/ For:

Nachname, Vorname Family name, First name

ANGABEN Gutachter/ *Details referee*

Name, Vorname Family name, first name	Dienststellung Position
Institut Institute	
E-Mail e-mail	

**Beurteilung der fachlichen Leistungen
*Evaluation of the applicant's academic skills***

	Hervorragend	Sehr gut	Gut	Überdurchschnittlich	Durchschnittlich	Nicht ausreichend
allgemein in general						
Promotionsvorhaben PhD project						

Wie beurteilen Sie den derzeitigen Stand der Bearbeitung?
How would you evaluate the status of the applicant's doctoral thesis?

Beurteilung der Durchführbarkeit des geplanten Vorhabens unter Berücksichtigung des Arbeits- und Zeitplans

Evaluation of the project's feasibility taking into consideration the time and working plan

Das Einreichen der Dissertation innerhalb der nächsten 6 Monate nach geplantem Förderbeginn halte ich für...

According to my assessment, submitting the dissertation within 6 months after the expected start of the funding is ...

sehr wahrscheinlich Very likely	wahrscheinlich likely	möglich possible	unwahrscheinlich unlikely	keine Einschätzung möglich no assessment possible

Bitte legen Sie kurz dar, aus welchen Gründen die bisherige Finanzierung des/der Bewerber/-in endet.

Please explain briefly, why the current PhD funding ends.

Zusammenfassende Einschätzung

Final Assessment

Der/die Bewerber/-in zählt zu meinen besten (internationalen) Promovierenden (in %):

The applicant is among the best of my (international) doctoral candidates (in %):

5%	10%	20%	50%	Keine Aussage möglich No assessment possible

Ort/Datum
Place/Date

(Unterschrift des/der Dissertationsbetreuers/-in)
(PhD supervisor's signature)